

zu TOP

Mainz, 05.02.2019

Anfrage 0355/2019 zur Sitzung am 13.02.2019

Lange Wartezeiten an den Recyclinghöfen Budenheim und Hechtsheim (CDU)

An den Recyclinghöfen in Budenheim und Hechtsheim kommt es regelmäßig zu extrem langen Wartezeiten. Dabei wurde festgestellt, dass auch viele Ortsfremde die Einrichtungen des Entsorgungsbetriebs Mainz nutzen. Um die Herkunft der Nutzerinnen und Nutzer festzustellen, muss seit kurzem vor Ort im Vorfeld ein Formular ausgefüllt werden. Dieser Vorgang dauert mitunter sehr lange. Das Formular ist auch online zugänglich. In der Theorie können die Bürgerinnen und Bürger das Formular zuhause ausdrucken und bereits ausgefüllt zu den Recyclinghöfen mitbringen. In der Praxis wird dieser Dienst jedoch kaum genutzt, wodurch der positive Effekt einer schnelleren Bearbeitung entfällt. Viele Mainzerinnen und Mainzer sind mit dieser Neuerung nicht zufrieden und haben sich beschwert.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Was ist seitens der Verwaltung geplant, um den Rückstau an den Einfahrten zu den Recyclinghöfen und die daraus resultierenden extrem langen Wartezeiten zukünftig zu verhindern?
2. Was ist seitens der Verwaltung geplant, um zu verhindern, dass ortsfremde Personen weiterhin unentgeltlich die Recyclinghöfe frequentieren?
3. Haben die neuen Onlineformulare dazu geführt, dass sich die Wartezeit signifikant verringert?
4. Soll zukünftig weiter an diesem Verfahren festgehalten werden?
5. Hat die Verwaltung bereits Pläne für ein anderes Verfahren? Wenn ja, wie sehen diese konkret aus?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender